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業務運営体制の見直しによる委託費と人件費は、どことどこを比べて減収になったのか示して欲し
い。その時、普及開発関係費は、単に20年原価と申請原価を比較するだけではなく、20年原価に入
れているものの、オール電化の普及開発等の除くことになっている費用は減少額から除いて示して
欲しい。

第31回 松村委員

2
各社が、システム開発費用を委託費で計上しているか、資産計上した上で減価償却費として計上し
ているか調べてほしい。

第31回 山内委員

電気料金審査専門委員会における指摘事項について
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